

Gemeinde Mainhausen, Montag, 21. Juli 2014

Besuch GVM bei GEFINAL Blech- und Stahlbau GmbH, Mainhausen

95 Jahre, immer noch Innovativ !

Modern und Innovativ bei hochwertiger Qualität präsentiert sich GEFINAL Blech- und Stahlbau GmbH am Standort Mainhausen seinen Kunden und Besuchern. Hiervon konnten sich die Mitglieder des Gewerbeverein Mainhausen und Bürgermeisterin Ruth Disser beim Besuch des Unternehmens überzeugen. Nach kurzer Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden stellte Ingo Hildebrandt, alleiniger Geschäftsführer des Hauses, dass in Berlin im Jahre 1919 gegründete Unternehmen sowie dessen Geschichte den Teilnehmern vor. Der im Jahre 1961 eröffnete Zweigbetrieb Mainhausen entwickelte sich zum Stammsitz des Unternehmens mit heute rund 70 kaufmännischen und gewerblichen Mitarbeitern. Als Einstieg in den Betriebsrundgang zeigte ein Filmbeitrag die wesentlichen Arbeitsprozesse auf, die im Rundgang am Objekt optisch dargestellt und technisch durch die Geschäftsführung erläutert wurden. Als Dienstleister für Blechbearbeitung für die Automobil- und Lebensmittelindustrie, Medizin- und Elektronikbranche, sowie Industrie und Handel ist man aufgrund des hohen technischen Herstellungsprozesses in der Lage, allen Anforderungen der Kunden gerecht zu werden. Hochmoderne Laserschneidmaschinen und Stanzen garantieren die schnelle Anfertigung exakter Bauteile vom Musterstück bis zur Serie. Die Materialdicke variiert dabei von 0,1 mm bis 25 mm! Und dies auch bei hohen Stückzahlen fast völlig geräuschlos. Die Laserschneidmaschinen können mannlos rund um die Uhr gefahren werden. Stanzen mit einer Presskraft bis zu 225 Tonnen und damit verbundene Folgearbeiten werden zweischichtig gefahren und manuell bedient. Einen hohen Stellenwert in der Fertigung ist die von der Industrie geforderte Baugruppenfertigung und die damit verbundener Schweißtechnik. Die Baugruppen werden von qualifizierten Facharbeitern in der Konstruktionsabteilung hergestellt bzw. konfektioniert/zusammen gebaut. Auch hier ist GEFINAL ein gefragter Auftragnehmer der Industrie.

Herzstück des Betriebes ist das vollautomatische Hochregallager mit 180 Materiallagerplätzen und automatischer Materialzuführung zu den CNC-gesteuerten Laserschneidmaschinen. Dieser Arbeitsprozess ist so gesteuert, dass auch in der Nacht mannlos gearbeitet werden kann. Die Betriebssysteme werden elektronisch überwacht.

Bei allen Arbeitsprozessen erhält die Qualität eine hohen Stellenwert, was durch Qualitätskontrollen während den einzelnen Fertigungsschritten und vor dem Warenausgang zum Kunden geprüft wird. GEFINAL ist nach DIN EN ISO 9001 zertifiziert und besitzt ebenso die Schweißzertifizierung nach DIN EN 1090.

Aufgrund der industriellen Herausforderung ist das Unternehmen GEFINAL kontinuierlich gewachsen und konnte im Jahre 2007 ein Unternehmen im Bereich der Stanztechnik zur Erweiterung des Produktportfolio übernehmen. GEFINAL, ein innovatives Unternehmen, plant weiter in den Standort Mainhausen zu investieren.

In der abschließenden Diskussion wurden mit Herrn Ingo Hildebrandt und seiner mit im

Unternehmen tätigen Schwester, Ines Schreiner, Fragen und Lösungsansätze der mittelständischen Industrie behandelt. Die Zusammenarbeit mit örtlichen Unternehmen und der Kommune wird positiv bewertet. Mit einem Präsent und Glückauf verabschieden sich die Teilnehmer an diesem Abend von einem für den Standort Mainhausen prägenden Unternehmen.